

# キッズルームOJI News Letter

August 2017

今年は梅雨が明けてもムシムシしたり、曇り空の日が多いですが子どもたちは暑さに負けず元気にプール遊びを楽しんでいます。夏の暑さと共に、心も体も成長中！夏ならではの遊びを十分に楽しませたいと思います。また暑い日が続くと疲れが出てきます。規則正しい生活を心がけ、健康には十分注意してあげて下さいね。今月は長いお盆休みもあります。親子や家族のふれあいの時間を大切にして、楽しく充実したお休みにしましょう。



## 夏かぜに気をつけよう！

夏かぜとは、プール熱・ヘルパンギーナ・手足口病などのことをいいます。うがい、手洗いをしっかりする、部屋の湿度、温度に気をつけるなど、風邪の予防を心がけましょう。寝るときはクーラーのタイマーを利用して、体が冷えすぎないようにしましょう。もしかかってしまったら、たっぷりと睡眠を取り、栄養のある食事や水分をしっかりとるようにしましょうね。



### 行事予定

月	火	水	木	金	土
	1 体育指導	2	3 スイミング	4	5
7	8 体育指導	9	10 スイミング	11 山の日	12
14	15	16	17 スイミング	18	19
21	22 体育指導	23 避難訓練	24 スイミング	25	26
28	29 体育指導	30 お誕生会	31		

## お休みの過ごし方

もうすぐお盆休みが始まります。長い休みの間は、生活リズムが崩れがちですので、規則正しい生活を心がけましょう。また、出かけるときは交通ルールを守りましょう。おうちでのお手伝いも、進んで取り組めるようになるといいですね。

### 楽しかったね！ お泊まり保育

海、スイカ割り、花火…楽しいイベントが盛り沢山だったお泊まり保育。保護者の方と離れて過ごすことに緊張していた子どもたちでしたが、お迎えにいらしたお父さん、お母さんの顔を見てホッとした顔を覗かせながら、自信に満ち溢れた顔をしていましたね！



## 暑い日が続きますが…

今年の8月7日は二十四節気のひとつ「立秋」で暦のうえでは秋になります。暑さは続きますが、空を見上げると、少しずつ秋の気配が感じられるようになります。夏から秋にかけての雲の変化は、とてもおもしろいですよ。子どもたちと見上げてみても楽しいですね。



## プールあそびだいすき！

プールあそびが始まり、とても楽しそうに入っています。最初は恐る恐る入っていた子も、今ではシャワーをかけられてもへっちゃらで『キャー』と元気な声が響いています。



## Study In July

海の生物やビーチで見かけるものなどの英語を学習し、

“What can you see?” “I can see ~.” Q&A など練習をしました。

よく単語も覚えていて、fishing game などでも、とてもよく発話できていました。



## Study In August

テーマは“Sea creatures”です。海の生き物について名前を覚えます。映画で人気の“ファインディングニモ”や“ドリリー”に出てくる魚も登場しますよ。

“What can you see?”, “I can see a ----?” etc... 先月学んだ can についても復習します。

## Mondays Lesson

Sea creature について単数・複数形に分けてフラッシュカードで練習します。数についても学びます。

“It’s a -----.”

“They are -----.”

ゲームは“fishing game”, “shark game”, “counting game” など盛りだくさんです。



## 今月のうた

Rainbow

お化けなんてないさ

花火

She will be coming round the mountain

今月の和歌

秋来ぬと 目にはさやかに 見えぬども

風の音にぞ おどろかれぬる

なないろ 『おばけなんてないさ』 『とんでったバナナ』

『手のひらをたいように』 『アイアイ』



★汗をかき着替える回数が増えてきます。衣服に必ず名前を書いて下さい。

★バスタオルにも名前を記入してください。名前がないものがあり困っています

月初めには、ティッシュ箱を持ってきてください。